

#ROSAICELARODRIGUEZ
P12

INVIERTEN 30 MIL MDP EN EL ISSSTE

#ROSAICELARODRIGUEZ

‘Inversión histórica al ISSSTE’

SE HAN DESTINADO 30 MIL 448 MILLONES DE PESOS PARA OBRAS

POR N. GUTIÉRREZ Y F. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, informó que en el proceso de transformación del ISSSTE se han invertido 30 mil 448 millones de pesos, para obras y equipamiento.

En la mañana, Rodríguez detalló que desde 2022, que inició el rescate del Instituto, se trabajó en siete ejes, luego de que estaba desmantelado.

“(Se ha realizado) una inversión histórica inédita de 30 mil 448 millones en obras y equipamiento en beneficio de los derechohabientes, destacándose un 300% más que en la administración anterior”, enfatizó.

Señaló que el trabajo es coordinado por Bertha Alcalde Luján, directora general del ISSSTE, y apoyada por un equipo interinstitucional.

En tanto, Armando Ocampo Zambrano, procurador de la Defensa del Contribuyente, reveló que en el ISSSTE se identificó un “modelo criminal” con un daño al erario de 15 mil millones de pesos.

Explicó que esta red fue en complicidad de trabajadores en materia de pensión, en específico ex trabajadores, abogados particulares y la Junta Federal de Conciliación Arbitraje que incrementaba las pensiones, por lo cual ya

hay denuncias y carpetas de investigación.

Detalló también que en el combate a la corrupción en el ISSSTE se han recuperado mil 877 millones de pesos a través de actos de fiscalización y procedimientos administrativos al interior de la función pública.

Por su parte, la directora general Bertha Alcalde Luján, anunció que se han invertido más de 200 millones de pesos para digitalizar la atención y los servicios que ofrece el Instituto. <#>

2022

INICIÓ EL RESCATE AL INSTITUTO, CON 7 EJES.

MÁS ATENCIÓN

- El ISSSTE tendrá seis nuevos hospitales para derechohabientes.
- AMLO anunció la compra de nueve hospitales, para el IMSS e ISSSTE.



FOTO: ESPECIAL



• **LABOR.** La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana dijo que se han mejorado los hospitales.

